

Una fiesta terminó con 24 intoxicados por monóxido

Al menos 24 personas sufrieron intoxicación por monóxido de carbono, en un salón de fiesta, emplazado en Santiago del Estero al 3.700, en donde se festejaba un cumpleaños infantil. En su mayoría niños, tuvieron que ser atendidos por personal médico, seis quedaron internados y el lugar fue clausurado. El hecho que pudo haber terminado en una verdadera tragedia ocurrió en la jornada del viernes, precisó el titular de Defensa Civil, Rodrigo Gonçalves. Acudieron al lugar personal del área de Inspección General, Defensa Civil, de la empresa Camuzzi Gas, bomberos y el SAME.

ASCENSO

Foto Loquepasa



PÁNICO

Momentos de tensión se vivieron en el macrocentro. Se incendió un local de electrónica en Independencia y Moreno. Al menos tres dotaciones de bomberos, personal del SAME y Defensa Civil, acudieron al lugar.

CIUDAD

Numerosas propuestas y espectáculos para las vacaciones de invierno

PAÍS

Amenaza de bomba en un avión de Aerolíneas en pleno vuelo



RIVER

Una locura millonaria

El plantel profesional de River Plate bajo la dirección técnica del 'muñeco' Gallardo ya se encuentra en la ciudad, de cara al choque de este domingo desde las 15.30 ante Aldosivi en el estadio Minella. Será por la décima fecha de la Liga Profesional, con arbitraje de Pablo Echavarría. El plantel millonario recibió un bullicioso y cálido recibimiento en el acceso del hotel ubicado sobre la costa, tras arribar en un micro a esta ciudad, y en donde ya se encuentra hospedado.

CIUDAD

El Presidente reinaugurará el hotel 6 de Chapadmalal

Con la presencia del presidente Alberto Fernández quedará reinaugurado el próximo jueves el hotel número 6 del complejo de Chapadmalal, tras una inversión en obras por \$125 millones para la puesta en valor del mismo, en el marco de un plan de restauración integral que comenzó en el 2020, tras casi dos décadas cerrado.

